

EMPRESAS Y NEGOCIOS



Empresa de soluciones constructivas premia a ganadores de concurso nacional de fibrocemento

El concurso "Volcanboard, el Fibrocemento de Volcán", organizado por la empresa de soluciones constructivas Volcán, ya tiene a sus primeros ganadores. Miguel Ángel Barraza, de Ovalle, y Leonardo Salas, de Paine, recibieron una camioneta del año durante una ceremonia realizada en la Planta Fibrocemento de la compañía, ubicada en Lampa. Ambos clientes participaron subiendo su boleta a la plataforma oficial tras adquirir planchas de la línea Volcanboard en ferreterías de sus respectivas comunas. Barraza, jubilado y comerciante, compró en Prodalam de Ovalle, mientras que Salas lo hizo en San Marcos de Aculeo, en Paine. Ambos destacaron el valor del premio para potenciar su trabajo diario. El concurso contempla la entrega total de cuatro camionetas y 20 gift cards de \$300.000. Volcanboard, por su parte, se ha posicionado como una solución resistente, versátil y fácil de instalar para proyectos de construcción y remodelación. En la fotografía, Leonardo Salas, uno de los ganadores.